

Express iPhone Reparatur ab 29 EURO

Envia un email al anunciante: user-285822@AnuncioTIC.com

Messenger: Contacto :

Fecha: Sbado, 18 Junio de 2016

276 personas han visto este anuncio

Precio: 0

www.podmod.de EXPRESS IPHONE REPARATUR Rabatt auf iPhone Reparatur bei iPhone 4 UMBAU von iPhone 4 schwarz in iPhone 4 weiss oder Displaytausch iPhone 4 weiss. Reparatur iPad Reparatur iPod Glastausch i-Phone ab 29 iphone 5s handy reparatur ab 29 iphone reparatur sofort. Express iPhone Service Homebutton, Antenne, Frontglas oder Powerbutton ab nur 29 . Egal ob Sie Ihr iPhone bei eBay oder Apple Store gekauft haben, podmod repariert oder tauscht Ihr iPhone 5s oder iPhone 5c mit Zuzahlung um. Reparatur iPhone 5 lohnt sich nicht und wenn Sie Probleme mit iOS 9 haben, oder das neue Apple iPhone 5s nicht korrekt bedienen können, kommen Sie einfach unverbindlich zu www.podmod.de Tel. 01803 670 379

The image shows a screenshot of a website advertisement. At the top, there is a blue navigation bar with the 'ANUNCIOTIC.com' logo on the left and menu items: 'Reparatur', 'iPhone', 'iPad', 'iPod', 'Watch', 'Macbook / iMac', 'Samsung / Android', 'Status', and 'Kontakt'. Below the navigation bar, the main content area features a scenic background of a person in a blue jacket looking out over a lake and mountains. Text overlays include: 'Reparaturen ab nur 29 Euro' at the top center; a large blue and black logo in the center; 'Über 3.000.000 Apple Reparaturen seit 2003' below the logo; 'Fragen Sie die echten Reparatur Experten' below that; two buttons labeled 'ÜBER UNS' and 'KONTAKTIEREN SIE UNS' in the lower middle; and the phone number 'Tel. 01803 670 379' at the bottom center.

www.AnuncioTIC.com